

# 教員、学生が成果披露

県立大で研究展示発表会

## デザイン、ITなど7分野



最新型の将棋ソフトと対戦する来場者

県立大(総社市溝木)の研究展示発表会「O PUフォーラム」が27日、同大で開かれ、教員、学生が地域や企業と連携して取り組んだ「福祉・介護」「デザイン」「IT」など7分野に関する117の展示ブースを開設した。

3学部、大学院の学

野に関する117の展  
示ブースを開設した。

芝世武助教は、今年の世界大会で準優勝に輝いた最新型「二番絞り」

AI(人工知能)を駆使した将棋ソフトを解体してシェルターに

組み替えられる木製品と対戦できるコーナーを設置。デザイン学部のアイデアを披露し

屋牛の串焼きを販売する屋台などが並んだほ

か、県内企業のPRブ

ースも設けられた。

産のセロリを使ったジ

(久万真毅)

PUフォーラム」が27日、同大で開かれ、教員、学生が地域や企業と連携して取り組んだ「福祉・介護」「デザイン」「IT」など7分野に関する117の展示

展示会「O PUフォーラム」が27日、同大で開かれ、教員、学生が地域や企業と連携して取り組んだ「福祉・介護」「デザイン」「IT」など7分野

展示会「O PUフォーラム」が27日、同大で開かれ、教員、学生が地域や企業と連携して取り組んだ「福祉・介護」「デザイン」「IT」など7分野

芝世武助教は、今年の世界大会で準優勝に輝いた最新型「二番絞り」

AI(人工知能)を駆使した将棋ソフトを解体してシェルターに組み替えられる木製品と対戦できるコーナーを設置。デザイン学部のアイデアを披露し

屋牛の串焼きを販売する屋台などが並んだほか、県内企業のPRブースも設けられた。

産のセロリを使ったジ

(久万真毅)

(C) 山陽新聞社 無断複製・転載を禁じます。